

La crise des gilets jaunes révèle enfin l'exaspération des citoyens face à la baisse du pouvoir d'achat. Toujours au nom de la sacro-sainte austérité, cet

« effort » exigé par Macron épargne surtout les citoyens les plus aisés.

A Digne, il est de notoriété publique que les taxes locales sont élevées, trop élevées. L'équipe municipale s'est attaquée de front à cette dette colossale, héritage d'avant 1995, et le remboursement de ce fardeau pourra enfin s'alléger dès 2020.

C'est aussi pour donner du sens aux impôts que nous nous opposons à la suppression des services publics nationaux (projets de fermetures de services de l'hôpital, de la Poste du Tivoli...). A notre niveau, nous sommes convaincus que le budget doit produire de la justice sociale grâce à des équipements et services gratuits (équipements sportifs, médiathèque...) ou à prix réduits (cantine scolaire, piscine,...). Dernières réalisations ciblées sur la santé : Maison de santé et mutuelle communale.

Enfin, le dossier de ce Mag' fait état de l'ambition de notre équipe – malgré nos moyens contraints – pour redonner aux citoyens et contribuables dignois une ville agréable, fonctionnelle et attractive. Pour tous. Meilleurs vœux !

Pour le groupe, Ambroise Mazal